

いぶき会館だより



全国大会出場おめでとうございます！

1月27日の水曜日、「渋川クラウドナインジュニアスポーツ少年団」所属の石坂心晴さん（高山小6年生）が都丸治彦監督と共に、「第22回全国スポーツ少年団バレーボール交流大会（愛媛県松山市：12月27日～30日）」への出場の報告のため村長室を訪れました。

石坂さんは「アタックとサーブをしっかりと決めて点を取りたいです。」と大会に向けての決意を伝えました。後藤村長からは「心晴さんの笑顔と力強いプレーで会場を沸かせてください。応援しています。」と激励の言葉が贈られました。



第48回秋季グラウンドゴルフ大会開催！

1月28日の木曜日、高山村スポーツ協会グラウンドゴルフ部主催の第48回秋季グラウンドゴルフ大会が開催されました。選手の皆さんは深まる秋の山々に囲まれたグラウンドで、日頃の成果を発揮すべく、一打一打集中してプレーをしていました。

大会では、打ったボールが1打目でホールポストに入るホールインワンが何度も出て、会場を沸かせていました。選手の皆さんはグラウンドゴルフを通じて爽やかな汗を流し、お互いに声をかけ合いながらプレーを楽しんでいました。

今シーズン最後となった今大会では、ホールインワンを3回出した有馬隆市さんが見事総合優勝を果たしました。男女別の入賞者は右記の通りです。皆さんお疲れ様でした。

おめでとうございます

《男性の部》

優勝 有馬 隆市さん
準優勝 渡辺 孝助さん
3位 宮内 之久さん

《女性の部》

優勝 田村 久子さん
準優勝 渡辺美恵子さん
3位 林 昌枝さん



おもしろ科学教室(高山村会場)開催！

12月7日の土曜日、いぶき会館にておもしろ科学教室「化石のレプリカを作ろう」が開催されました。この教室は群馬県生涯学習センターとの連携事業のため、村外からも多くの小学生が参加していました。

サイエンスインストラクター吾妻支部の会の先生方から化石のでき方についての説明を聞き、本物の化石の観察をしたあとに、紙粘土をシリコン型に詰めて化石のレプリカ作りをしました。

親子で参加した人も多く、楽しみながらレプリカ作りをしていました。実際の化石を見たり触れたりして太古の生き物に思いをはせ、できあがった化石レプリカを嬉しそうに持ち帰りました。



令和6年度 第5回・第6回高山村学校運営協議会開催



10月23日第5回学校運営協議会が小学校で行われました。委員は、園・学校長より2学期の子どもたちの様子や2学期に行われる行事について説明を受けました。意見交換の中では、中学校の部活動の地域移行について事務局と学校より県の方針や中学校の実情についての説明がありました。また、第2回の学校給食センター会議も行われ、村内の有機野菜を使った給食の試食をしました。高騰する食材費への対応や高山村産の食材を給食に多く取り入れていくことについて話し合われました。

11月28日にこども園で行われた第6回学校運営協議会では、教育長より高山村の教職員の人事がどのように行われているかについての説明を受け「教職員の人事についての意見申出」について協議しました。学校運営協議会として人事に関しての意見の申出はありませんでしたが、委員からは複雑化する学校現場の状況への対応などについて質問が出されました。

園・学校長からは「子どもの主体性を大切にしていること」や「地域コーディネーターの熱心な活動もあり、地域の人との関わりが深く体験活動が充実していることは高山村の特長であること」など、学校現場の状況について説明がありました。

部活動の地域移行や複雑化する教育課題の解決には、学校だけでなく地域の皆様の協力が必要です。村全体で子どもたちの健やかなる成長を応援していただければと思います。



冬の星空観望会in高山中学校開催



12月10日の火曜日、高山中学校を会場に冬の星空観望会が開催されました。夏は残念ながら荒天のため中止となってしまったので、今回が中学校会場での初めての開催となりました。

初めに村民体育館にてぐんま天文台の鈴木先生から冬に見られる星座や星についてのお話を聞き、その後に校庭へ出て実際に冬の星空観察をしました。冬の澄んだ空気の中、肉眼で冬の星座を見たり、望遠鏡を覗いて、普段見られない星の色や形を楽しんだりしていました。



身近な場所でたくさんの星を見られる良い機会となりました

渡辺 陽一 氏 講演会のお知らせ

2月の生涯学習推進大会では、戦場カメラマン／フォトジャーナリストとして活躍されている渡辺陽一さんをお迎えして、講演会を開催いたします。たくさんの皆様のご来場をお待ちしています。

日時 令和7年2月15日(土) 13:30~15:00

場所 いぶき会館3階多目的ホール 入場無料

演題 「世界からのメッセージ~平和と命の大切さ~」



生涯学習
推進大会
講演会

通学路の除雪のお願い

積雪時、子ども達の安心・安全な登下校のために、通学路の除雪のご協力をお願いします。

また、引き続き子どもたちにあいさつなどのお声がけもよろしくをお願いします。

スポーツ施設などのトイレを閉鎖しました



冬季凍結防止のため、下記の施設のトイレを閉鎖しました。ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

- いぶき公園
- 高山運動公園
- 中学校校庭
- 西広場
- 東広場

1月の子ども教室

高山村上毛かるた大会	11日(土)
放課後子ども教室	17日(金)
どよう英語クラブ・英検チャレンジ塾	18日(土)
中1英語塾	20日(月)
放課後子ども教室	24日(金)
吾妻郡上毛かるた大会(東吾妻町)	25日(土)
中1英語塾	27日(月)
放課後子ども教室	31日(金)